

PlantaDoce.

Entorno

Los precios de las exportaciones de los productos 'farma' cierran 2022 con un alza del 3,9%

La inflación de la venta de medicamentos españoles al exterior se moderó en el último mes del año después de varios incrementos. En octubre de 2022, el Iprix del sector alcanzó su máximo histórico desde el inicio de la serie en 2005.

PlantaDoce
30 ene 2023 - 09:48



Los precios de las exportaciones de medicamentos en España cerraon 2022 aminorando la marcha. El Índice de Precios de Exportación (Iprix) del sector farmacéutico registró un incremento del 3,9% en diciembre de 2022 en comparación con 2021, según los últimos datos hechos públicos este lunes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

La cifra de diciembre se encuentra medio punto por debajo de la registrada en noviembre de 2022, cuando el Iprix alcanzó el 4,4%, casi un punto y medio menos en

PlantaDoce.

comparación con octubre, cuando el Iprix alcanzó el 5,2%, el incremento de precios interanual más elevado de la serie histórica iniciada en 2005.

En el último año, el precio de las exportaciones de productos farmacéuticos se ha ido encareciendo en términos interanuales, más allá de ligeras moderaciones en febrero y en agosto.

En el conjunto de la economía española, la tasa anual del Iprix se situó en diciembre en un 8%, más de dos puntos y medio por debajo de la registrada en noviembre de 2022 y cuatro puntos inferior al dato de octubre. Además, la cifra del último mes del año es la más baja desde abril de 2021, cuando el Iprix general alcanzó el 7,7%.

Por destino económico de los bienes, todos los sectores industriales tuvieron influencia negativa en la evolución de la tasa anual del Iprix general. Entre ellos destacan energía, que redujo más de 15 puntos y medio su tasa anual y la situó en el -8,1%.

Este comportamiento es debido al descenso de los precios de la producción, transporte y distribución de energía eléctrica. Por su parte, los bienes intermedios registraron una variación del 10,8%, un punto y medio inferior a la del mes anterior, consecuencia de las bajadas de los precios de la fabricación de productos químicos básicos, compuestos nitrogenados, fertilizantes, plásticos y caucho sintético en formas primarias.

Por lo que respecta al precio de las importaciones, los productos farmacéuticos registraron un incremento del 1,5% en diciembre en comparación con el mismo periodo de 2021. El dato supone continuar con el aminoramiento de la subida de precios iniciado en agosto, cuando se alcanzó el mayor repunte de la serie histórica, con una subida del 3,3%.

El Iprix es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de los precios de **los productos industriales fabricados en el mercado interior y vendidos en el mercado exterior**. Por su parte, el Índice de Precios de Importación (Iprim) mide la evolución de los precios de los productos industriales procedentes del resto del mundo.